

令和6年度を振り返って

■地区防災計画推進委員会

2024年度地区防災計画推進委員会報告

委員長 〇〇〇〇

2024年度は、目立った活動はありません。コミュニティ代表者会議での、防災ワークショップでは「避難所運営マニュアル」を作成している所は少数しかなく、平日の昼間に災害が起きた時には若者は出勤をしていて、高齢者ばかりで活動が出来るかが心配という声が多かった。また、近所付合いが希薄な中、日頃の付き合いも大切と云う意見が多々ありました。

■環境部会

部会長 〇〇〇〇

自治総合センターの環境保全促進助成事業の助成金を活用して「きずきの森の保全整備ボランティアの人材育成講座」をきずきの森（実習）と主にきずき小舎（座学）にて開催しました。大学、研究所などから延べ16名の講師を招き2024年5月12日から2025年1月19日までの9回にわたり約30名近い受講生が熱心に取り組み今後ボランティア要員の発掘のみならず一貫性のある保全整備のあり方を模索する機会でもありました。



■福祉部会

部会長 円藤 義治

まちづくり計画「高齢者、障害者福祉」に沿ってサロン活動の実施、交流の促進などの活動を展開、今年度の注目は松が丘自治会の地域で開催したしゃぼん玉（介護のお話し会）、語り手が4名それぞれの介護体験を聞かせていただきました。サロンでは川西市の施設を活用した「お抹茶サロン」もスタート、1年間ご協力ありがとうございました。

地域のサロンの皆様にもお礼申し上げます。

■文化交流部会

部会長 〇〇〇〇

11月17日ふれあいコンサートを栄光園で開催しました。音楽は、エネルギーをハーモニーにして、世の中の時の出来事を心と共にします。音楽は、ルーツを国際で歌い活動します。コンサートは、コミュニティの大切な活動です。



▲ふれあいコンサート

■安全部会

安全部会「交通安全情報」

部会長 〇〇〇〇

しんぶん112号に自転車安全利用五則を掲載し、交通ルールを遵守することで安全・安心なまちづくりにつながっていくことを啓発しました。また、令和6年11月1日に道路交通法が改正し自転車の危険な運転に新しく罰則が整備されました。自転車は生活の中でなくてはならない移動手段のひとつですが、ルールを知らないで自転車を運転して違反をすると罰則の対象となる可能性もあるので自転車のルール改正を把握しておきましょう。

✗ 運転中のスマホ



ながらスマホ禁止

✗ 酒気帯び運転及び帮助



酒気帯び運転禁止

■子ども福祉部会

部会長 〇〇〇〇

11月30日（土）の午後、宝塚大学グランドでひばり子ども館主催の「モルック」大会がありました。「モルック」は最近人気のある競技です。「おもしろかった」という参加者の声。

会場の一部をお借りして部会好例の「焼きいもの会」を同時開催。焼きあがった約90個のお芋は当日練習していたサッカー部の子どもたちにも配りあつという間になくなりました。



■青少年補導委員

「青少年補導委員です。」

青少年補導委員 〇〇〇〇

長尾台小学校校区で子ども達の安全安心を見守っています。小学校前でのあいさつでは子ども達の笑顔を見て、元気をもらっています。補導委員連絡協議会での研修で施設見学や講演会等に参加し、非行少年の事を勉強させてもらい新たな知識を深めました。南び中での『校庭で遊ぼう会』では子ども達と楽しく遊びました。補導委員に参加されたい方はいつでも連絡してください。



▲昔あそび体験(指編み)



学校応援団登録申込



今年度も地域活動に
ご理解、ご協力いただき
ありがとうございました



■校区人権啓発推進委員会

長尾台小学校校区人権啓発推進委員会よりお礼

委員長 〇〇〇〇

今年度の活動も無事に終えることができました。

今年のトピックスは、児童人権標語を考えくださった子どもたちに感謝状を贈ることができたことです。たくさんの応募の中から校内で選考された60作品、どれも素晴らしい標語ばかりです。看板を長尾台小学校スロープに掲示しております、一度ゆっくりとご覧ください。

委員の皆さん、ご出席いただきました皆様、一年間、ありがとうございました。



長尾台小学校校区地域人権教育活動推進員を募集しています。詳しくは4面をご覧ください

